

# Mit dem Radl übern Rennsteig



Diese 32 Mädchen und Jungen aus ganz Thüringen erleben gegenwärtig in der Abenteuerschule Suhl erlebnisreiche Ferientage. Am Donnerstag starteten sie bei herrlichstem Sommerwetter in Oberhof mit Jörg Rädels, Mitarbeiter der Einrichtung, eine Mountainbiketour über einen Teil des Rennsteigs. Die Wege sind für Ungeübte mitunter eine Herausforderung. Doch natürlich wird von einer Schule, die Abenteuer im Namen trägt, auch erwartet, dass in den Ferien ganz sicher keine Langeweile aufkommt.

Foto: frankphoto.de